



Consejo de Seguridad

Distr. general
7 de octubre de 2013
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 7 de octubre de 2013 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

Me dirijo a usted para condenar la elección de la República Islámica del Irán como relator de la Comisión de Desarme y de Seguridad Internacional.

Resulta inconcebible que se permita ocupar ese puesto a un Estado sometido a sanciones por el Consejo de Seguridad debido a sus presuntas actividades de proliferación de armas de destrucción en masa. Permitir que el Irán esté en la principal comisión de desarme de las Naciones Unidas es como nombrar a un narcotraficante director general de una empresa farmacéutica.

El nombramiento del Irán socava la legitimidad de las Naciones Unidas y su capacidad para promover el control de armamentos y el desarme, así como su capacidad para mantener la paz y la seguridad internacionales. En vez de ofrecer una plataforma mundial a la actitud de desacato y engaño del Irán, las Naciones Unidas deberían poner en el punto de mira las constantes actividades de ese régimen para hacerse con armas nucleares y su apoyo al terrorismo en todo el mundo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron Prozor
Embajador
Representante Permanente

